

## Notices

EL GRATUITO DE LA PLANA Y MAESTRAT 15

**JNP rechaza el convenio propuesto por el PP para el vertedero en medio de una intensa crispación**

El pleno terminó con bronca dialéctica entre concejales del gobierno y la oposición.



Al finalizar el pleno se vivieron momentos de tensión entre los concejales de gobierno y oposición.

OBPEA  
OBPEA

第3版 人民教育出版社

A gritos y en un ambiente de intensa crispación. De esas maneras -o de la falta de las mismas-, acabó el pleno extraordinario convocado el pasado 12 de diciembre en el Ayuntamiento de Los Corrales de Vizaneta a solicitud del Grupo Popular. A debate, la aprobación de un convenio propuesto por el PP de Los Corrales entre el ayuntamiento y la empresa Grimesa, perteneciente al Grupo Gyc. La propuesta de consumo, según expuso en el plenario el portavoz popular, Miguel Zaragoza, contemplaría la retirada de la instalación del depósito de seguridad de Residuos Tóxicos y Peligrosos, la concentración en la partida de Cantillano de los terrenos que representan del 10% de aprovechamiento que le pertenezcan al Ayuntamiento en la reparcelación del proyecto, así como el compromiso por parte de la empresa de no instalar en el polígono industrial ninguna planta de tratamiento de residuos ni incineradora. Como contrapartida, la propuesta del PP recoge la retirada de los contenidos actualmente presentados en los juzgados contra el proyecto de vertedero, la aprobación de la reparcelación del polígono industrial y el fomento de la implantación de nuevas empresas en el polígono.

Zaragoza argumentó su voto favorable señalando que los resultados de las pasadas elecciones municipales habían dejado patente el rechazo mayoritario de la población de les Coves al proyecto de vertedero y acusó al actual gobierno municipal de querer despreciar la voluntad del pueblo, al tiempo que señalaba que el ejecutivo presidido por Jacinto Sabater se había mostrado incapaz de resolver la situación y lograr la retirada del proyecto definitivamente. Zaragoza dudó de una solución por parte del actual gobierno y alertó del peligro que a su juicio existía de que se paralizara

or el pueblo de Les Coves. Por ello solicitó la inmediata transmisión del expediente de reparcelación del polígono industrial ante la "posibilidad de clavar de LM" si la situación de sus instalaciones no se solucionaba. El edil consideró el convenio que se presentaba como "un buen convenio" para la solución de la problemática existente.

El equipo de gobierno se mostró en contra de la propuesta del PP de Les Coves. El alcalde, Jacobo Salvador, se dirigió con ironía al portavoz popular para manifestarle que el escrito que había leído durante su intervención "está muy bien escrito", por lo que le animó a agrandarla a un directorio del Gyc que le hiciera llegar la documentación sobre la que están trabajando ayuntamiento y empresa en las reuniones que mantienen para alcanzar un acuerdo satisfactorio para ambas partes. Con ese reproche a la actitud de la empresa inició su intervención el alcalde para señalar su oposición a la propuesta del PP por considerar que no responde a las necesidades

**Inquietud en la Plataforma Antivertedero de les Coves-Saltadella**

La preocupación sigue presente en la Plataforma Antivertedero de les Coves-Saltadella ante la incertidumbre que todavía presenta el vertedero de residuos tóxicos y peligrosos previsto inicialmente en el término de les Coves. "El tiempo pasa y parece que nadie se decide a encarar el tema", indican desde la plataforma. Con el propósito de mantener firme el rechazo a la colocación de estas instalaciones, se solicita al Consell que, "aeriente y si es posible precipite de una vez y por todos esa situación tan buscada por la mayoría de conservistas". Para que este deseo sea toda una realidad, exigen

#### **Inquietud en la Plataforma antivertedero de les Coves-Salzadella**

están deficiencias atadas las principales cuestiones que se deben cerrar para evitar la futura implantación de una industria de tratamientos de residuos en el polígono industrial.

Salvador respondió al portavoz popular señalando que "en dos años y medio se habían invertido en este barrio quinientos millones de pesos y ahora queríamos elevar la medida anti-vertedero". El primer edil explicó que "tenemos claro lo que tenemos que hacer" y desmintió que "estemos en contra de la empresa LM como es en el pliego de licitación de la empresa en decir", empresa a la que el alcalde aseguró que "se le darán todas las facilidades dentro de la legalidad". Sobre los problemas de la reparación social, Salvador los achacó a la empresa urbanizadora, GyC, "que es una empresa que no ha cumplido con su compromiso".

Respecto a los contenciosos, el equipo de gobierno se mostró contrario a su retirada, "además de que no podemos garantizar que sevillas resuelva los contenciosos que han presentado", en alusión a los que presentaron en su

venido con la empresa G y C, promocionadora del vertedero, ni cualquier otro documento que no comportase una retirada previa de su proyecto de vertedero de la Consejería con la correspondiente publicación en el DOGV. Igualmente, en este caso, la Plataforma Antivertedero consideraba que su meta está lograda.

Al mismo tiempo se anuncian nuevas movilizaciones desde la Plataforma en caso de que no se retire en breve tiempo el mencionado proyecto. En este aspecto las diversas actuaciones previstas señalan en principio una nueva concentración de protesta en los Coves, una ronda de peñas y una

anterior corporación. Jacobo Salvador manifestó que se seguiría con las negociaciones con la empresa para alcanzar un acuerdo satisfactorio para el pueblo de Las Casas, que garantizase que en el futuro no se volverían a ver inquietados por la amenaza de plantas de baterías o industrias contaminantes.

Levantada la sesión por el alcalde, se inició un intercambio de palabras entre los concejales del PP y los de JNP que fue subiendo de tono hasta convencer en un primer trámite al que se sumaron personas que habían asistido al pleno como público. Poco a poco se formaron corrillos en los que se vocalizaban reproches mutuos y acusaciones. Gestoso-Viel accedió a los populares de hacer demagogia con el tema del verterero y de presentarse como convencidos militantes anti verterero. Yo ni parte, el portavoz del PP chispió cualquier responsabilidad de su partido en la presentación del proyecto de verterero, instando al actual gobernante a dar una solución al problema. El intercambio de acusaciones se prolongó durante unos quince minutos, bajando el nivel de crispación a medida que se desandaba pacíficamente la sala de plenos. En esos momentos los concejales de JNP manifestaron a concejales y simpatizantes del PP presente que «están en la cruzada».

**EL EQUIPO DE GOBIERNO DE JNP DEMOSTRA QUE EL PP HA OCULTADO INFORMACION SOBRE EL VERDADERO DE RPP Y SU PROPUESTA DE CONVENIO CON LA EMPRESA ES PURA DEMAGOGIA**

Después de la sesión plenaria ordinaria del miércoles 12 de diciembre a las 12:00 de mediodía en donde el PP de los Coves presentó una propuesta de convenio al equipo de gobierno (JNP), para firmarlo con la empresa que quiere instalar un vertedero de Residuos Tóxicos y Peligrosos (RTP) y colgarle el cartel de antierrode. El equipo de Junts pel Nostre País (JNP), no sólo rechazó dicho convenio si no que volvió a mostrar (como había hecho en el anterior pleno ordinario) documentación remitida por la Conselleria de Medio Ambiente en la cual se demuestra la conveniencia del equipo de gobierno del PP (tron, Miguel Zaragoza de alcalde) con la empresa, y de cómo éstos conocedores del trámite del verdedero y de su futura instalación.

La documentación remitida por la Conselleria consta de Copia, solicitud de Autorización Ambiental Integrada de la empresa Copia informe de alcaldes (tenentes) Miguel Copia solicitando la Compatibilidad Urbanística. Copia del BOP donde se aprobó por la Conselleria Territorial de Urbanismo y el PMI del 'Parque Industrial Medioambiental'. Copia de escrito de la Conselleria donde se remite al Ayuntamiento copia completa del proyecto de vertedero. Copia de escrito del Ayuntamiento firmado por el secretario, donde informa que la documentación, se ha recibido y una vez revisada es correcta.

La curiosa de todo esto, es que ni el escrito remitido por Consejería justifica con el cual remitían la copia del proyecto, ni el proyecto, constan en el registro del Ayuntamiento de las Coves de Vinromà. Si tampoco se encuentran físicamente en ninguna de sus dependencias. Preguntados los miembros del Grupo Popular, contestaron con una sonrisa que ellos también estaban desorientados.

poco sabían donde estaba. El equipo de gobierno de RIR creó clínico e indecente, que después de dar a conocer esta información quemóse la intencionalidad de entonces equipo de gobierno del RIR de facilitar a la empresa la instalación del vertedero de RIR salgan ahora diciendo que presentan un convenio para que no se instale. Nos preguntaron por qué no lo hicieron anteriormente cuando se les dió la razón.

The advertisement features a large, stylized logo for "Muebles Edo" on the left, with the word "Muebles" vertically above "edo". Below the logo, the words "Felices Fiestas" are written in a bold, white, sans-serif font. To the right of the text is a black and white photograph of a modern living room. The room contains a dark wooden cabinet with glass doors displaying silver vases, a patterned sofa, and a chair with a circular backrest. The background shows a brick wall and a window.



**INMOGEST**...  
COMPRAR Y VENDER  
TU CASA

Tel. 949 41 12 00  
12900 Torreblanca  
Castellón  
964 411 918  
[correo@inmogest.com](mailto:correo@inmogest.com)

**Promociones en Torreblanca**

**Batibú 1200m², en C. El Calar.**  
2 viviendas y 1 oficina.

**Batibú Colmenar, en C. San Agustín.**  
2 viviendas y 2 oficinas.

**Batibú Llanos, en C. San Juan Bautista.**  
2 viviendas y 2 oficinas comerciales.

**Batibú Morell, en C. San Francisco Javier.**  
10 viviendas y 2 oficinas.

**Batibú Poblado, en C. San Juan Bautista.**  
4 viviendas y 1 oficina.

**Batibú Poblado número 1, 2 y 3.** en C. San Juan Bautista.  
20 viviendas, garajes y locales comerciales.



**ELAGUT**

[www.elagut.com](http://www.elagut.com)